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Tennixと テニスの心                 F巧 i TenniX   日置 至誠

私は、恩師 柴田先生から戴いた 「Tennix」 の名前を、大変誇 りに思つてお ります。

Tenniは テニスであり、 xは 多くの人と言う意味で、テニックスはフェニックス ・不死鳥に通 じる。

と先生からお聞きしてお ります。

我が家は四代に渡るテニスー家ですが、柴田先生がテニックスを設立された以前から、私、家内、子供達が、

そして今孫達を加え、家族全員が先生にお世話になつて参 りました。

柴田先生からは 「テニスの楽 しさ」を学びましたが、その他テニスを通 し多 くの事を学びました。

その中で、私が一番大切にしているのは、「テニスの心 ・感謝の心」です。

Fuii Tennixで も、この心を大切に、テニスの楽しさを育んでお ります。

「お母さん、お父さん有難 う」これがテニスの心です。

これからも千本テニックスの皆さんと、兄妹クラブとして末永く、テニスを楽 しみたいと思います。

今後 とも宜しくお願いします。 柴田先生有難 う。
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千本テニックスでの新しい出会いから1年 千本テニックス理事長   山本 連

昨年 (平成 18年 )9月 8日 、柴田先生ご夫妻を始めとする多くの会員及び会員外の方々のご協力のお陰で、

千本テニックスが発足し、私にとつても新 しい出会いが始まりました。

この 1年間で、会員数は、お陰様で小学生から七十数歳まで、そして、沼津市及び清水町の約 10校 の小 。中学

校から及びマザーズ等、合計 84名 と発足当時の約 3倍 になりました。

また、関連する各種イベン ト、例えば、初打会、前田タオルさんからオリジナルタオルの寄贈を受け会員に配布

合宿の開催 (フジテニックス、静浦中の参加 と協力で)、会報の発行及びホームページの開設等々を、会員特に

役員の皆様のご協力のお陰で実行できました。 心から御礼申し上げます。

更に特筆すべきは、土井邦夫先生が 7月 から八会 して Fさ り、指導陣に加わって1頁いたことです。

これからも会員全員が一緒になって協力 してより楽 しいテニスが出来る千本テニ ックスにするように、

皆様のご協力をお願い致 します。

千本テニックス副理事長

こんにちは。千本テニックスの新しい先生になりました上井です。

土井 邦夫

今年の夏はとても暑くて大変でしたね。これからは日々涼 しくなり絶好のテニスの季節になりますね。

うまくなっちゃいましょう !

テニスというスポーツは本当にすばらしいスポーツです。まだまだ若輩の私が言 うのもなんですが、人の輪

がどんどん広がっていきます。お金では買 うことのできない友達の輪つてところです。

私のテニス人生ですが、一時はもうテニスはしないとラケットを握 らなかったこともありました。

またあるきつかけでテニスをすることになったのですが、いまはこんなに楽 しいテニスができて千本テニック

スのみんなに会えてテニスをやっていて良かつたなと心から思っています。

あるときは厳 しくまたあるときはやさしいメリハ リのある先生にな りたいと願つています。

よろしくお願いします。



清水中 二年  飯田 真矢

僕はこの夏合宿に、とても楽 しく参加できました。みんなで過ごした懇親会や宿泊、ついついもり上がって

夜ふかしし過ぎて しまいましたが、とても良い思い出になりました。様々な年齢の人達が一緒に参加できた合

宿で、僕はテニスを楽 しむということを改めて実感することができました。

三中 三年   鈴木 瑠唯

これで部活も終わりとい うこともあり、三年最後の中体連なのにプレッシャーがかか りすぎて自分の力を

出しきれずに一回戦負けという情けない結果で終わつてしまいました。団体戦では三位 とい う良い結果を残せ

ました。

でも、それは仲間の支えがあつたからだと思います。

三中の仲間とテニスができてとても楽 しかつたです。部活とは別でいない人もいたけれど、最後に合宿をし、

その中でテニスをやって、とてもいい思い出になりました。

今までとても楽 しかったし、テニックスに入つてできなかったこともできるようになりました。

柴田先生、連先生、本当にありがとうございました。

三中 三年   小笠原 歩

前衛ポジションどりが、まつたくできていなかつた私に、ロープやコーンなどを置いて (使つて)と ても

分かりやすく教えてもらいました。あまりうまく覚えられなかつたけれど、少しは試合中にできたと思います。

まだまだ、練習量がたりなかった部分もたくさんあると思うけれど、先生とやったテニスはとても楽しかつ

たです。そしていい思い出になりました。

習つたことがたくさんありすぎて、全部を試合に生かせたか分からないけれど、一つ一つ自分に技が身につ

いてくれていたのが分かつて、それはとてもうれしかつたです。どんなことにも、その気持ちを忘れないでいき

たいです。

三中 三年   河村 美和

私が千本テニックスに入つたのは一年のときでした。すごく下手で、部活でもア ドバイスや指導をほとんどし

てくれませんで した。それに、練習中はいつも言 う事を聞かなかつた り、ふざけたりしていました…

それでも、テニックスに入つてからは、柴田先生や山本先生がいろんな指導をしてくれて、練習して勝てるよう

になれて嬉 しかつたです。

千本テニックスでは、合宿や試合とかでいろんな人 と話 したりできる機会があったので、とても楽 しかった

です。

三中 三年   秋山 美穂

千本テニックスにはいって、テニスを練習する時間が増えて、テニスが今まで以上に上手になつたと思います。

夏体みに行った合宿でもみんなと楽 しい思い出をつくる事ができてよかつたです。高校に行ったらテニスは

やらないけど、チームメイ トを大切にし楽 しい部活にしていきたいです。そして、その部活で活躍 していき

たいと思います。

この千本テニックスにはいつていてよかつたと思います。 ありがとうございました。



夏合宿 ウエルサンピア沼津 テニスコー トにて 2007.822
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真由さん ・西原 由華さんペア 沼津市小学生ソフ トテニス選手権大会

準優勝 おめでとう !

平成 19年 9月 15日 (土)に 愛鷹総合運動場テニスコー トで行われた、第 2回 沼津市小学生ソフ トテニス

I選 手権大会に千本テニックスから唯一出場 した、岩崎真由 ・西原由華ペアは、予選 リーグを3勝 0敗 で

,1位 通過。準決勝 3-0で 勝ち決勝に進出。決勝は、原ジュニアのペアと対戦 し、 2-1で リー ドしたが、

|,ファイナルゲームにもつれ、準優勝と初陣とは思えない健闘をしました。

ゃ楽 しいテニスが出来たようです。 次は、もつと多くのペアが出場 しましょう!!
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********     夜 間練習 の試行      ********

]0月 から夜間練習を清水町外原テニスコー トで、 19時 から21時 まで、当面試験的に実地します。

10月 の練習 日は、先ずは 1日 (月)、4日 (本)、 8日 (月)及 び 11日 (木)の 月曜 。木Π翼の4日 、

コー ト2面 づつを予約 して頂きました。 目下のところ、参加希望者が少ないので、今後、予約コー ト

面数の変更、実施する曜 日の変更等を考える必要がありえます。

夜間の為、出来れば保護者の方が送迎 して下さい。

********      今後 の予定       ********

☆ 初打ち大会 ☆

2008年 1月 4日 (金)   11日 寺～ 14時   プレゼン ト交換もあります。

参加者は 300円 位のプレゼン トを持参 して下さい。

☆ 夏合宿 ★

2008年 8月 18日 (月)～ 20日 (水)   場所は検討中…

********   お知 らせ  & お願 い     ********

★ 会員募集について ☆

現在、会員が   中学男子 21名

中学女子 27名

小学生  25名

大人    6名     計  79名   となりました。

練習の都合上、新 しい会員 募集 は してお りませ ん。

★ 連絡事項のメールについて ★

・ 毎月 27日 までに来月の練習予定をメールで届けます。

会員さんはメールの有無を役員 さんに返信 して下さい。

。 他の連絡事項も役員 さんに返信をお願いします。

★ 送 り迎えについて ☆

知らない男の人に声をかけられた人がいます。今後、日も短 くなりますので、送 り迎えには十分注意

して下さい。 保護者のお迎えが無理な時は、他の保護者にお願いしたり、近くの子と一緒に帰る等、

子供と話合つて下さい。

★ ゴミの持ち帰 り ★

中部プラン トのテニスコー ト担当の方から、ペ ットボ トル等のゴミ類は、各自持ち帰つて下さい。

☆ テニスの日 ☆

先生、会員の皆様の参加ありがとうございました。

天候にも恵まれ、企体 200名 の参加があり、他校の皆さんとテニスを楽 しむことができました。

(愛鷹総合運動テニスコー ト2007.9.23)

HPを 開くことが出来ない一部の方に、ご迷惑をおかけしております。 リンクから入れるようにお願いしていま

す。

http〃senbontennix.karamatuocoln/


